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M. Richard Loiselle se retire de son poste de président du Conseil d’administration du 
CISSS de la Gaspésie 

 

Gaspé, le 1er février 2024– Monsieur Richard Loiselle a pris la décision de quitter son poste de 
président du Conseil d’administration du Centre Intégré de Santé et de Services Sociaux de la 
Gaspésie. M. Loiselle occupait ce poste depuis l’avènement du CISSS en 2015. 

La fin de son mandat a pris effet hier, le 31 janvier 2024. M. Gilles Cormier, vice-président, prendra 
le relais et assurera l’intérim. 

« Ce n’est pas une décision facile, mais après mûre réflexion, je choisi de me retirer des fonctions 
de président du C.A. du CISSS de la Gaspésie. Certes, des considérations personnelles ont pesé 
dans la balance et un temps d’arrêt est de mise après plusieurs années. Je suis fier des réalisations 
et des accomplissements obtenus au cours des neuf dernières années à la présidence du C.A. Nous 
avons, avec conviction et acharnement défendu les soins et services de santé et des services 
sociaux en Gaspésie. J’ai toujours été habité par la volonté d’offrir des soins et services de qualité 
aux Gaspésiennes et aux Gaspésiens et animé, entre autres, par le désir de leur assurer des 
services de proximité. En collaboration, mais davantage en équipe et en partenariat avec les deux 
PDG et l’équipe de direction qui nous ont accompagnés au cours des derniers neuf ans nous avons 
avec audace dépassé plusieurs objectifs. En terminant, je tiens à souligner le travail, le dévouement 
et l’implication constante des administrateurs qui ont siégé et œuvré avec moi au cours des neuf 
dernières années. J’ai senti un appui sans faille de leur part et une opiniâtre détermination qui nous 
ont permis d’avancer. Je souhaite le meilleur des succès aux administrateurs et à l’ensemble de 
l’équipe du CISSS de la Gaspésie pour la suite.» 

 -Richard Loiselle, président sortant du conseil d’administration du CISSS  

« Je salue l’apport bénévole indéfectible de M. Loiselle au cours des 9 dernières années. Je retiens 
les judicieux conseils de M. Loiselle, un homme qui m’a appris beaucoup d’abord comme Directeur 
des services techniques entre 2015 et 2017 et ensuite comme PDG depuis maintenant près de deux 
ans. Je tiens à lui souhaiter un bon succès dans ses projets futurs. » 

 -Martin Pelletier, PDG du CISSS de la Gaspésie 

La prochaine séance du conseil d’administration du CISSS de la Gaspésie est prévue le 15 février 
prochain par Microsoft Teams et sera présidée par M. Gilles Cormier. 
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